

Presseinformation

Bist du mein:e Superheld:in?

6-jähriger Ilias ist an Blutkrebs erkrankt

Am Strand Sandburgen bauen, mit seiner Schwester und Freund:innen spielen, einfach Kind sein - all das ist für Ilias gerade ganz weit weg. Der 6-Jährige aus Waiblingen leidet an Blutkrebs, bereits zum zweiten Mal. Um wieder gesund zu werden, ist er jetzt auf eine Stammzellspende angewiesen. Gemeinsam mit der DKMS organisiert seine Familie und Freund:innen eine Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 08.09.2024 von 10-14 Uhr in der griechischen Gemeinde Waiblingen (Winnenderstr. 5, 71334 Waiblingen) als potenzielle:r Stammzellspender:in registrieren.

Ilias ist ein fröhliches Kind. Er liebt es zu bauen, zu gestalten und mit anderen Kindern zu spielen. Das war jedoch nicht immer möglich. 2021 bemerkten seine Eltern, dass er immer blässer und müder wurde. Hinzu kamen hohes Fieber und Appetitlosigkeit. Die Diagnose Blutkrebs war ein großer Schock. Doch Ilias kämpfte wie ein Superheld und konnte nach erfolgreicher Therapie zurück in sein normales, unbeschwertes Leben. Anfang August diesen Jahres aber der große Rückschlag. Der Krebs ist zurück und somit auch all die Ängste und der Klinikalltag. *„Wir haben den Boden unter den Füßen verloren, beide Male war es das Schlimmste, was wir erfahren mussten“*, erinnern sich Ilias' Eltern an den Moment der Diagnose. *„Seitdem leiden wir täglich unter der Diagnose. Das zweite Mal war es sogar noch schlimmer, weil wir gesehen haben, wie Ilias zurück ins Leben gefunden hatte und unbeschwert und glücklich war. Nun muss er erneut zurückstecken und verliert wieder alles, was er bis dato erreicht hatte.“* Um wieder gesund zu werden, benötigt Ilias eine Stammzellspende und somit seinen genetischen Zwilling.

Die Registrierungsaktion in Waiblingen

Familie und Freund:innen setzen alle Hebel in Bewegung und organisieren gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion in Waiblingen. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Ilias und anderen Patient:innen helfen und sich direkt vor Ort registrieren lassen:

Sonntag, den 08.09.2024

von 10 – 14 Uhr

in der griechischen Gemeinde Waiblingen

Winnenderstr. 5, 71334 Waiblingen

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung auf dem eigenen Smartphone führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Die Aufnahme der Daten wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Wer bereits registriert ist, oder sich nicht aufnehmen lassen kann, ist ebenfalls herzlich zur Aktion eingeladen, denn: Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE93 7004 0060 8987 0007 42

Verwendungszweck: SXW 064, Ilias

Der Online Aufruf

Wer am 08.09.2024 keine Zeit hat kann sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/ilias die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/bist-du-meine-superheldin/>.

DKMS Donor Center gGmbH
Selina Weiermann
Tel.: +497071 9432134
weiermann@dkms.de

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier:



dkms.de
mediacenter.dkms.de